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過去十年，本澳樓價增長十倍，居民對房屋問題尤為關注。最近政府公佈第四屆政府主要官員，社會盼望新班子能注入新管治思維。地產業界普遍希望候任工務運輸司司
長羅立文上任後，可提升行政效率、加快審批過程，市場增加供應，紓緩樓價。             
地產業總商會會長鍾小健表示，羅立文過去任工務局長時，社會評價良好，相信借助他的專業意見，可提升工務範疇的行政效率。業界當前最希望工務局能簡化行政、批
則程序，現時發展商入則受《城規法》、《土地法》、《文遺化》規管，程序已增加，故希望工務局批則時可相應加快。希望工程期可結合實際情況，現時無
論單幢或大型屋苑工期硬性規定36個月，實際操作有難度。政府目的祇是避免囤積土地，但工程發展期可因應實際情況，適當給予彈性。
 
   
 
 
公屋政策方面，澳門土地資源有限，應以社屋為主、經屋為輔，尤其公屋市場應引入新思維，建設優質版社屋，讓未有能力置業的年輕人先租住。另外，針對首次置業人
士購買私樓，建議政府可給予支持。
 
   
 
 
社會對交通問題相當關注，現時路面交通壓力相當嚴重，尤其繁忙時間三條大橋經常塞車。將來廿四小時通關、港珠澳大橋開通、金光大道衆多項目落成，無論人口或
來澳旅客量均會提升，必須及早完善交通配套。值得一提的是，政府應鼓勵發展商多建停車場，以解決泊位不足的問題。（節選自《澳門日報》）
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